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dizioni della stazione di Monselice, che or-
mai acquistò importanza di primo ordine, e 
se creda di sollecitamente sistemare il mo-
vimento in relazione alla viabilità degli im-
portanti centri circostanti. 

« Camerini ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare! il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, -per sapere ^quando provvederà a 
disciplinare la pesca degli agoni nel lago 
di Como, in conformità dei concordi pareri 
emanati dalla speciale Commissione d'in-
chiesta del 1907, dalla Commissione consul-
tiva della pesca, dal Consiglio superiore dei 
lavori pubblici e dal Consiglio di Stato. 

« Cermenati ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se j 
non creda necessario di disporre che ai treni 
delle linee ferroviarie Lecce-Zollino e Otran-
to-Zollino vengano attaccate alcune car-
rozze con servizio cumulativo per le due ; 
linee, in modo da risparmiare ai viaggia-
tori, che si recano dalle stazioni dell'una a 
quelle dell'altra l ineaci disagio di cambiar 
treno a Zollino su di un percorso brevis-
simo. 

« Tamborino ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, per sapere se in-
tenda, tenuto presente che, se il risana-
mento dei laghi di Ganzirri e Granatari era i 
utile prima del disastro di Messina, si è j 
reso ora necessario, tra le altri ragioni, pel 
fatto della raddoppiata popolazione ricove-
rata nei dintorni e nei villaggi; dare avvia-
mento pratico e risolutivo alla annosa que-
stione. 

« Cutrufelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se furono 
dati affidamenti ed alcuni industriali per-
chè essi possano aprire ad esercitare impu-
nemente a Venezia una bisca. 

« Musatti ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare i 
ministri del tesoro e dei lavori pubblici, per 
conoscere se e quali provvedimenti inten-
dano adottare per assicurare la concessione 
dei mutui indispensabili per la ricostru-
zione delle case nei paesi danneggiati delle 
P r o v i n c i e di Messina e Reggio Calabria. 

« De Nava, Di Sant' Onofrio, 1 

Faranda, Cutrufelli, Colonna 
DiiCesarò ». 

« I l sottoscritto- chiede d'interrogare il 
ministro della pubblica istruzione per sa-
pere se non creda più conveniente, nell'in-
teresse del ministero educativo, ohe le me-
daglie relative agli otto lustri di servizio e 
le pensioni di benemerenza agli insegnanti 
elementari siano conferite, non su domanda 
degli insegnanti stessi, ma in seguito a pro-
posta e ad informazioni motivate delle au-
torità comunali e governative. 

. « Basimi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
se non creda contrario al disposto della 
legge 24 dicembre 1904, n. 689, il richiedere 
alle maestre, da più anni in servizio nelle 
scuole comunali, il diploma froebeliano nei 
concorsi ai posti d'ispettrici scolastiche. 

« Basimi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dei lavori pubblici sui contratti 
delle traversine di' pino, e sul rifiuto della 
Direzione generale delle ferrovie di Stato 
di comprare alle stesse condizioni, ed anche 
a migliori condizioni, le traverse di quercia 

•di produzione nazionale. 
« Leali ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, sull'eccidio di Sinopoli. 

« De Felice-Giuffrida ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare il 
ministro della guerra per conoscere quali 
provvedimenti intenda proporre o attuare 
perchè, in accordo colle parole pronunciate 
alla Camera nella seduta dell'11' giugno 1909, 
siano reintegrati nell'esercito i principi 
della più assoluta giustizia e la. fiducia nei 
capi, risolvendo così la crisi morale, che ha 
travagliato e travaglia l'esercito, e rendendo 
non vana l'invocazione alla più perfetta di-
sciplina. 

« Giulio Casalini, Colonna Di 
Gesarò, Murri, Scalori, Bra-
ndii, Beltrami ». 

P R E S I D E N T E . L'onorevole ministro 
dei lavori pubblici ha chiesto di rispondere 
subito alle interrogazioni presentate dagli 
onorevoli Camagna, De STava e Giovanni 
Alessio, che leggo : 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio e il ministro dei 


